

Gringos rocken die Postkeller

Rock mit bairischen Texten: Open-Air-Konzert am Mittwochabend

Regen. Was kann es Erfri-schenderes geben als eine Band, die mit größtem Spaß energie-geladene Musik mit bajuwa-rischer Prosa würzt und daraus einen Rock-Cocktail mixt, der gewiss auch Nicht-Bayern schmecken wird? Dass die bay-erische Sprache rockt, bedarf längst keines besonderen Be-weises mehr. Letzte Woche wa-ren sie noch in der Abendschau zu sehen und haben die Werbe-trommel für „Schnowewetzn – Ein Festival für bairische Sprachkultur“ gerührt. Am Mittwoch, 24. Mai, rocken sie jetzt ab 19.30 Uhr die Postkeller in Regen. Die Rede ist von „Gringo Bavaria“.

Mit dem Bandnamen „Grin-go Bavaria“ weisen die fünf Buam augenzwinkernd auf ih-ren „Originalton-Südost“ hin, der sie manchmal selbst in der bayerischen Hauptstadt als „Ausländer“ brandmarkt. Kein



Bairisch rockt: Mit „Gringo Bavaria“ am Mittwochabend ab 19.30 Uhr bei den Postkellern in der Pflleggasse. – Foto: Veranstalter

Geheimnis ist der spontane Eindruck, dass „Gringo Bava-ria“ eine waschechte Rockband ist, wild, laut, und mitunter las-sen sie es „g’scheid krachen“. Ihre Musik ist schnörkellos und handgemacht. Die Gschichten ihrer Lieder handeln von Liebe, Freundschaft und Zusammen-halt, von großen Plänen und von der weiten Welt. Die Musi-ker Bartholomäus Zach (Ge-sang, Gitarre), Matthäus Weiß (Piano, Trompete, Gesang, Gi-tarre), Vitus von Ayn (Bass, Gesang), Hubertus Greidler

(Schlagzeug) und Hieronymus Greidler (Gitarre) betrachten die Welt am liebsten mit ganz viel Humor und Hintersinn.

Die Musik von „Gringo Bava-ria“ mit Einflüssen von Rock n Roll, Hard Rock, Country, Pop und Southern Rock hat bis-her noch jeden mitgerissen.

Das Konzert startet am Mitt-woch, 24. Mai, um 19.30 Uhr bei den Regener Postkellern (bei schönem Wetter open-air). Karten bei der Touristinfo: ☎ 09921/60426, weitere Infos: www.schnowewetzn.de – pon